



SEGÚN EL BARÓMETRO DE LA CORPORACIÓN

El 81% de los valencianos considera necesario imponer la colegiación obligatoria

■ Enrique Mezquita Valencia

El Colegio de Médicos de Valencia presentó ayer los datos de una encuesta sobre la percepción de los ciudadanos de la provincia de sus médicos y entre los resultados obtenidos destaca el notable que obtienen en la valoración y el grado de confianza en su formación: 4,05 puntos sobre 5.

La encuesta, realizada telefónicamente a una muestra representativa de 400 personas y coordinada por el sociólogo José Ramón Lorente, también revela que casi el 71 por ciento de los encuestados considera que la profesión tiene un nivel de reconocimiento social adecuado, mientras que sólo un 23,8 por ciento cree que no es suficiente. Por niveles de atención, el 41,3 por ciento piensa que la principal cualidad de los médicos de familia es la cercanía y la confianza del trato personal, seguida de la seguridad que aporta su formación (22,3 por ciento). En atención hospitalaria estas cualidades también son las más valoradas, pero invirtiendo el orden: formación y capacitación (28,3 por ciento) y cercanía (19,5 por ciento).

Vicente Alapont, presidente de la corporación levantina, señaló que la inicia-

tiva de este barómetro nació porque "como los médicos siempre estamos en tela de juicio, queríamos saber de primera mano qué pensaban de nosotros los ciudadanos". Además, señaló que "estamos muy satisfechos con los resultados y los asumimos todos", una visión que también compartió Enrique Medina, presidente de la Comisión de Calidad Profesional del colegio, que hizo hincapié en que "salimos muy bien parados del estudio".

Otros datos

Para casi un 81 por ciento de los encuestados, la colegiación es necesaria "para garantizar la seguridad y confianza en la profesión", mientras que sólo un 4,3 por ciento considera que esta premisa no está relacionada con el buen ejercicio del facultativo.

Respecto a las necesidades, un 57,3 por ciento de los participantes en el estudio cree que los recursos de que disponen los médicos de la provincia "son escasos", mientras que un 13,5 por ciento los ve adecuados. Por último, más de un 76 por ciento asegura que habría que aumentar las plantillas para evitar problemas en el sistema sanitario.